



Montage

1. Gehäuse und Display von Staub und Fett befreien. Dazu eignet sich am besten ein fusselfreies Tuch oder Küchenrolle und ein fettlösendes Reinigungsmittel wie Isopropylalkohol oder Silikonentferner.
2. Für eine einfache Montage wurde der Aufkleber nach dem Ausschneiden von uns mit einem Übertragungspapier versehen, das dafür sorgt, dass die Folie in Form bleibt und sich ohne Knicke und Verzug montieren lässt. Zum Anbringen auf dem Drucker wird das Trägerpapier (das undurchsichtige Papier auf der Klebeseite) vorsichtig an einer langen Seite für 1-2cm abgezogen und umgeknickt.
Das restliche Trägerpapier verbleibt noch auf dem Sticker, ebenso das Transferpapier!
3. Den Aufkleber ausrichten und von innen nach außen mit dem Finger andrücken, wenn die Position stimmt. Den Anfang solltest du möglichst immer an einer langen Kante machen. **Achtung: Bei manchen Druckern ist die Folie asymmetrisch (bspw. Anycubic Photon Zero), bitte prüfe vor dem Aufkleben die korrekte Ausrichtung.**
4. Danach wird das verbleibende Trägerpapier entfernt und der Aufkleber mit einer Rakel, einer Plastikkarte oder auch einem Tuch oder den Fingern Stück für Stück montiert und angedrückt.
5. Am Schluss kann das Übertragungspapier vorsichtig in einem spitzen Winkel abgezogen werden. Dabei darauf achten, dass die Folie nicht wieder abgezogen wird. Die volle Klebekraft erreicht die Folie erst nach einigen Stunden.

Installation

1. Remove dust and grease from the housing and display. A lint-free cloth or paper towel and a degreasing cleaning agent such as isopropyl alcohol or grease remover are best suited for this.
2. For an easy mounting, we have applied a transfer paper to the vinyl, right after cutting. This ensures that the film stays in shape and can be mounted without kinks and distortion. To attach it to the printer, the backing paper (the opaque paper on the adhesive side) is carefully peeled off on one long side for 1-2cm and then folded over. **The remaining backing paper remains on the sticker, as well as the transfer paper!**
3. Align the sticker and apply slight pressure with your finger from inside to outside, when the position is correct. You should always start at a long edge. **Attention: For some printers the sticker is asymmetrical (e.g. Anycubic Photon Zero), please make sure you have it oriented correctly, before application.**
4. Then remove the remaining backing paper and mount the sticker with a squeegee, a plastic card or even a cloth or your fingers, piece by piece and rub it on.
5. Finally, the transfer paper can be carefully peeled off at a sharp angle. Take care that the foil is not pulled off again. The full adhesion of the film is achieved after a few hours.